



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

métaux

Question écrite n° 115385

## Texte de la question

M. André Schneider attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur, de l'outre-mer, des collectivités territoriales et de l'immigration sur le pillage de certains métaux suite à l'envolée de leur cours. Il s'agit principalement du cuivre, négocié à prix d'or, ce métal est devenu l'objet de la convoitise de délinquants agissant seuls, mais aussi de gangs organisés sur l'ensemble du territoire. Il en est de même du plomb et de l'acier. Les endroits où se trouvent ces métaux sont littéralement vandalisés. Le matériel SNCF est la principale cible de ces vols mais ceux-ci portent également sur d'autres sites et d'autres matériaux : câblages électriques, dynamos, ornements de tombes, plaques d'égouts, tresses de métal, etc. Les vols recensés jusqu'à présent constituent un préjudice matériel et financier exorbitant pour les entreprises et les collectivités ; il se compte en millions d'euros. Il lui demande quelles solutions le Gouvernement envisage pour lutter efficacement contre cette délinquance.

## Données clés

**Auteur :** [M. André Schneider](#)

**Circonscription :** Bas-Rhin (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 115385

**Rubrique :** Matières premières

**Ministère interrogé :** Intérieur, outre-mer, collectivités territoriales et immigration

**Ministère attributaire :** Intérieur

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 26 juillet 2011, page 7980

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)